
 
 

ATA DA 306º REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 28 de 
setembro de 2018, na sede da SP-PREVCOM: 
 
 
Presentes os Diretores Carlos Henrique Flory, Diretor-Presidente, Patrícia Sales 

de Oliveira Costa, Diretora de Relacionamento Institucional, Karina Damião 

Hirano, Diretora Administrativa, e Karina Marçon Spechoto Leite, Diretora de 

Seguridade.  

_ O Diretor-Presidente comentou sobre sua participação, juntamente com a 

Diretora Patrícia Sales de Oliveira Costa, no III Fórum Previdenciário do Instituto 

dos Servidores Públicos do Estado de Rondônia - IPERON, ocorrido entre os 

dias 19 e 21 de setembro de 2018. Na oportunidade, foi assinado o convênio de 

adesão ao Plano de Benefícios PREVCOM RO; 

 

_ Ainda, comentou sobre sua participação em reunião técnica realizada na 

cidade de Cuiabá nos dias 24 e 25 de setembro, juntamente com a Diretora 

Patrícia Sales de Oliveira Costa, que contou com a presença do Secretário da 

Fazenda, do Presidente do MTPREV, do Conselho Previdenciário e da 

Procuradoria Geral do Estado do Mato Grosso, responsáveis pelo processo de 

implantação da previdência complementar no Estado; 

 

_ Na sequência, comentou que levou ao conhecimento do Conselho 

Deliberativo, o processo administrativo que versa sobre a contratação de 

serviços de Administração Fiduciária e Custódia Centralizada de valores 

mobiliários e ativos financeiros, a ser celebrado pela Entidade, inclusive com 

apresentação das propostas recebidas, e a opção pelo Itaú Unibanco, o que 

melhor atende os requisitos do Termo de Referência. Como não houve objeção, 

será dado prosseguimento ao processo de contratação; 

 



 
 

_ A Diretora de Relacionamento Institucional comentou sobre o início do “Ciclo 

de Palestras SP-PREVCOM”, evento destinado aos membros dos Conselhos 

Deliberativo e Fiscal da SP-PREVCOM, membros dos Comitês Gestores dos 

Planos de Benefícios e funcionários da Fundação;  

 

_ A Diretora de Seguridade comentou sobre o envio da proposta de alteração do 

Regulamento do Plano de Benefícios PREVCOM RG UNIS à PREVIC, no dia 24 

de setembro de 2018. As alterações foram aprovadas pelo Conselho Deliberativo 

da SP-PREVCOM no mês de abril deste ano e contou com a manifestação 

favorável dos Patrocinadores e a devida divulgação aos participantes; 

 

_ Seguindo, apresentou o relatório atualizado de participantes, bem como o 

relatório dos Institutos Obrigatórios (Portabilidade, Resgate, Benefício 

Proporcional Diferido e Autopatrocínio).   

 


